



Demanda que se den a conocer análisis técnicos

Exige Xóchitl peritaje por incidente en Tren

ROLANDO HERRERA / ENVIADO DURANGO.- Después de que un vagón del Tren Maya se salió de las vías cuando ingresaba a la estación de Tixkokob, en Yucatán, Xóchitl Gálvez exigió que se

terminar la calidad del balasto utilizado.

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México aseguró que en la obra ha habido corrupción, pues multiplicó su costo en más del triple respecto del original.

realice un peritaje para de-

"Está mal hecho, que le eche (el Presidente) un ojo al balasto, sus hijos están metidos en el negocio, hay videos que tiene que investigar la Fiscalía, donde se burlan, donde dicen que dan moches para que pase el balasto de mala calidad", indicó.

"Yo quiero ver los análisis técnicos, estamos presentando una denuncia para que se haga un peritaje de toda la obra, incluidas las vías, el balasto, los trenes. Ese tren ha costado 500 mil millones de pesos; que me explique el Presidente cómo un tren puede pasar de 120 mil millones a 500 mil millones".

Lo que se debe investigar, agregó la aspirante, es la calidad del balasto que proveyó un amigo del hijo del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pues como lo reconoció el propio empresario en un audio filtrado, entregó material de menor calidad.

Llama aspirante en Durango a dignificar labor de las Policías

"El Presidente dice que supuestamente es un error humano, pero (en realidad) es una obra que se hizo a la prisa, es una obra que se ha hecho sin los estándares de calidad y que puede tener más accidentes, porque los mismos hampones que están metiendo balasto de mala calidad han dicho que si se descarrilaba, ese 'sería otro pedo", señaló en entrevista con reporteros en Durango.

El pasado lunes, Gálvez informó que presentó una denuncia en la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción en contra de los hijos de López Obrador, por su presunta participación en la venta de balasto para la construcción del Tren Maya, el cual no cumple con la calidad requerida y por el que habrían obtenido una ganancia indebida.

La acusación, indicó, involucra a dos hijos del Presidente, a dos de sus sobrinos y a un empresario que ha proveído la mayor parte del balasto para colocar las vías.

APOYO A POLICÍAS

Ante un palenque atiborrado de militantes del PAN, PRI y PRD, Gálvez aseguró que las encuestas son puro cuento, e hizo un llamado a votar por ella y por los candidatos del frente opositor al Senado y la Cámara de Diputados.

La abanderada dijo que en Durango ya saben que las encuestas no deciden las elecciones, pues éstas colocaban en 2022 al actual Gobernador, Esteban Villegas, abajo por varios puntos, y terminó ganando la gubernatura.

"Dejen de creerle a las encuestas, decían de nuestro Gobernador, una semana antes, que iba a perder con 17 o 20 puntos y ganó con 17 puntos, así es que las encuestas son puro cuento", indicó.

Acompañada de las candidatas de la alianza al Senado, Gina Campuzano González y Gabriela Hernández López, y el aspirante a una diputación federal, Cristian Mijares, Gálvez sostuvo que los estados más seguros del país son gobernados por panistas y priistas.

Para extender ese clima de tranquilidad a toda la República, dijo, se necesita apoyar a las Policías locales y dignificar el trabajo de los uniformados, por lo que en su eventual Gobierno ningún agente ganará menos de 20 mil pesos mensuales.

"Vamos a mejorar a la Guardia Nacional, vamos a hacer una verdadera guardia y que sea nacional. El Ejército va a regresar a cuidar el territorio mexicano, lo vamos a sacar de los baches, de cuidar las aduanas, lo vamos a sacar de lo que no le toca al Ejército, lo vamos a concentrar en la seguridad nacional", indicó la candidata.

De llegar a la Presidencia, prometió, una de sus priori-



dades será garantizar la vida de las personas para evitar que sean víctimas de la delincuencia o de un sistema de salud negligente.

"Vamos a recuperar el valor de la vida, 170 mil personas asesinadas es una tragedia, pero de Covid murieron 810 mil, y se la pasaron diciendo que eran 350 mil. Perdimos un millón de personas que tenían sueños, que tenían esperanzas, que tenían planes. Por eso el valor de la vida es fundamental. El valor de la libertad, salir a la calle, divertirte. Ir a otro estado sin sentir miedo", planteó.

Otro valor que se debe recuperar, expuso, es el de la verdad, por eso se debe saber qué fue lo que ocurrió con el descarrilamiento del Tren Maya.



La candidata del frente opositor, Xóchitl Gálvez, encabezó un encuentro con simpatizantes y militantes en el palenque de la Feria Nacional de Durango.

